
第１回世田谷区基本構想審議会 議事要旨 

 

【日  時】 平成 23 年 12 月 13 日（火） 午後６時１分～午後８時 25 分 

【場  所】 世田谷区役所第２庁舎４階 区議会大会議室 

【出 席 者】 

■委 員  飯田哲也、大杉覚、大橋謙策、小林正美、竹田昌弘、永井多惠子、 

坂東眞理子、宮台真司、森岡淸志、森田明美、上野章子、宇田川國一、 

大森猛、桑島俊彦、永井ふみ、松田洋、宮田春美、宮本恭子、 

風間ゆたか、上島よしもり、桜井純子、高橋昭彦、田中優子、 

村田義則（以上 24 名） 

■ 区   保坂区長、板垣副区長、秋山副区長、若井田教育長、宮崎政策経営部長、 

小田桐政策企画課長、吉原政策研究担当課長、岩本財政課長、 

吉田政策経営部副参事 

【議事概要】 
１ 会長の選出 

森岡委員が会長に、宮台委員が会長職務代理に就任した。 
２ 諮問 

保坂区長より、世田谷区基本構想、基本計画策定にあたっての、区政運営の基本的

な考え方について諮問された。 
３ 世田谷区基本構想審議会の運営について、世田谷区の現況について 

事務局より、審議会運営案および区の現況（人口動態等）について説明があり、今

後の審議会、部会の運営方法等について議論された。 

《主な意見等》 
（１）区民意見聴取、区民参加について 

・審議会に寄せられた意見は、できるだけ迅速に委員に提供すべきだ。 
・在住外国人が委員に一人も入っていないが、意見を聞く場を持つべきではないか。 
・区民の意見を聞くだけでなく、積極的な参加のプロセスを重視すべきではないか。 

 
（２）スケジュールについて 

・審議会の期間が短く、密度が薄いのではないか。 
・区民の意見を聞く期間と、審議会の中間のまとめを行う時期とが近すぎないか。 

 
（３）部会の運営について 

・部会は分け方を厳密にするよりも、他の部会にも自由に参加できるようにするほう

が生産的ではないか。 
・各回のテーマごとにコーディネータを決めて運営してはどうか。 
・部会で何を議論すべきか、整理が必要ではないか。 
・財政問題など、各部会に共通しそうなテーマもあるのではないか。 
・部会も審議会と同様に、公開とすべきだ。 

 


